



# Paul Mund

1989 – 2023

Wir sind immer noch unfassbar traurig, dass wir uns viel zu früh von Paul verabschieden mussten.

Für die überwältigende Anteilnahme und die große Unterstützung für Liona und Juri können wir nur von ganzem Herzen Danke sagen.

Einen besonderen Dank an Pfarrerin Elisa Schneider, die die Trauerfeier so liebevoll begleitet hat und an das Bestattungshaus Heck, insbesondere Philipp Heck, der uns ermöglichte den Abschied von Paul einfühlsam und nach all unseren Wünschen zu gestalten. Ein herzliches Dankeschön auch an Heike Hofman von Arisaema für den wunderschönen Blumenschmuck.

*Paul, für immer in unseren Herzen*

**Nadin mit Liona und Juri  
Iris und Michael  
Philipp, Eyleen, Arnold und Robin**